



Publié le 15/05/2019 à 21:21

© /

Modifié le 15/05/2019 à 21:21

16 partages Lézignan-Corbières, Social

SOLIDARITÉ

Aînés, lycéens, écoliers main dans la main

Intergénérationnels. Les liens se resserrent entre les élèves et les résidents de la maison de retraite.

Une vingtaine de résidents de la maison de retraite la Capounada et du long séjour de l'hôpital s'est invitée au lycée Ferroul récemment. La continuité d'un projet porté depuis l'an passé par les deux établissements : suite aux olympiades intermaisons de retraite, qui ont permis cette année d'associer les enfants de l'école primaire Marie-Curie, les élèves et les résidents ont préparé une chorégraphie commune pendant près de deux mois. Après avoir dansé ensemble et visionné un diaporama des épreuves des dernières olympiades, les lycéens et les écoliers ont offert des photos souvenirs avec un petit mot personnalisé à chaque résident. Un goûter commun a permis de resserrer encore les liens.

À l'origine de cette démarche intergénérationnelle, Laurent Morel, animateur à la Capounada, a voulu rapprocher élèves et résidents pour ouvrir le regard des plus jeunes sur leurs aînés. Les lycéens de la

filière accompagnement, soins et services à la personne étant voués à travailler plus tard avec des personnes âgées, handicapées ou de jeunes enfants, *"ce sont leurs qualités humaines en tant que futurs professionnels qui nous ont motivés dans ce projet"*, soulignent les enseignantes Carine Lebrun, Martine Albouy et Agnès Pujol. Une initiative qui a valu au lycée Ferroul de décrocher le label "Projet génération 2024", accordé par le rectorat et la région dans le cadre des Jeux olympiques à venir. *"C'est un très beau projet porteur de valeurs, d'humanité et de joie de vivre. Cela fait chaud au cœur et j'espère que cette initiative se poursuivra longtemps"*, a lancé la proviseur Anne-Laure Campels. La mairie était de la partie et n'a pas manqué d'apporter son soutien. Jeunes et moins jeunes ont déjà prévu de se revoir. D'ailleurs, à la fin du mois les écoliers de Marie-Curie rendront une petite visite à la Capounada pour chanter aux résidents leur opéra de fin d'année.

Fabienne PIREDDU